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Из первых уст

В.А. Кабанов,  первый зам.  главы администрации  Волгоградской области 

Говоря о кризисе, первый вице-губернатор отметил, что в последнее время он особенно часто

выезжает в районы области, много встречается с селянами, и пришел к такому выводу: «На

селе ситуация пока нормальная, а вот в городах, которые больше привязаны к производству,

ситуация напряженная».

Что касается антикризисных мер: «Все меры областной власти будут нацелены на поддержку

производителя. Пока область смогла заложить на поддержку предпринимателей только 500

млн. руб., но этого недостаточно. Мы подготовили список предприятий, которым необходима

крупная финансовая поддержка, и вышли с ним в правительство. Помощь из федерального

бюджета идет. Но нужна четко выработанная система поддержки предприятий».

На вопрос, что будет с наукой, В.А. Кабанов с пониманием ответил, что наука не должна

оставаться без финансовой поддержки, и региональная власть делает для этого все

возможное.
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